

BAB V

PENUTUP

1.1 Kesimpulan

Dalam penelitian ini bertujuan agar dapat menganalisa sistem informasi akuntansi terhadap pengendalian internal Pendapatan PT. Bumi Indah Kota Kupang, dimana dalam penelitian ini yang menjadi variable ialah, sistem informasi akuntansi dari hasil penelitian yang dimaksud maka diperoleh bahwa sistem informasi akuntansi memiliki pengaruh dan tidak berpengaruh terhadap pengendalian internal Pendapatan pada PT. Bumi Indah Kota Kupang. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan, maka peneliti menyimpulkan bahwa memperoleh hasil dan penerapan sistem informasi akuntansi berpengaruh dan tidak berpengaruh terhadap pengendalian internal Pendapatan pada PT. Bumi Indah Kota Kupang.

1.2 Implikasi Teoritis

Implikasi teoritis dari hasil penelitian ini yaitu dapat menjadi bukti empiris yang menjelaskan Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Pengendalian Internal Pendapatannya sehingga hasil penelitian ini di harapkan dapat memberi manfaat bagi kepentingan keilmuaan yang kemudian dapat dijadikan sebagai acuan maupun referensi untuk penelitian mendatang

Implikasi teoritis dalam penelitian ini adalah:

1. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa Sistem Informasi Akuntansi berpengaruh negatif (-) dan signifikan terhadap Pengendalian Internal Pendapatan. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi kompetensi auditor Sistem Informasi Akuntansi menjadi sebuah keunggulan tersendiri bagi perusahaan. Karena dengannya nilai tambah atau *value added* yang dapat di berikan oleh pengendalian internal akan semakin berkualitas.
2. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa Sistem Informasi Akuntansi berpengaruh negatif (-) dan tidak berpengaruh terhadap Pengendalian internal pendapatan.

1.3 Implikasi Terapan

Implikasi secara konsep adalah selain membuktikan bahwa Sistem Informasi Akuntansi berpengaruh negatif (-) dan tidak berpengaruh terhadap Pengendalian internal Pendapatan. Penelitian ini berbeda dengan penelitian terdahulu dan memberikan usulan masukan yang terkait dengan faktor penentu Sistem Informasi Akuntansi dan pengendalian Internal Pendapatan Pada PT. Bumi Indah Kota Kupang.

Bagi peneliti selanjutnya sebaiknya menggunakan variabel independen yang lain selain variabel independen yang sudah digunakan oleh peneliti agar lebih bervariasi dan berkembang

Bagi peneliti selanjutnya menambah sejumlah sampel agar hasil

lebih akurat serta memperbanyak sumber informasi maupun teori dari jurnal-jurnal internasional agar penelitian semakin berkualitas.

Dalam penelitian ini hanya menggunakan kuesioner, sehingga masih ada kelemahan-kelemahan yang ditemui, oleh sebab itu bagi peneliti selanjutnya dapat menambah teknik wawancara dan faktor- faktor lainnya yang dapat mempengaruhi Sistem Informasi Akuntansi terhadap Pengendalian Internal Pendapatan.